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Rascacielos IV 

 

El pasado 29 de noviembre saltaron todas las alarmas. 
Parecía que al aprobar el equipo de gobierno, con 
aparente nocturnidad y alevosía, la construcción de 
rascacielos dentro del término municipal de Marbella 
se había dado luz verde a una situación que podría 
llevar a la destrucción del modelo turístico que ha 
permitido que Marbella sea, desde hace más de medio 
siglo, uno de los destinos turísticos de mayor éxito de 
este planeta. El resto de la historia lo conocen bien 
ustedes. Un escándalo monumental que pronto pasa a 
más allá de nuestras fronteras y una emocionante y 
fortísima desaprobación por parte de los ciudadanos 
de Marbella, que son finalmente los que logran evitar 
este desastre. Ni más ni menos. 

Pasarán estos días a la historia de nuestra ciudad. Y, 
por supuesto, a la de España. Con todos los honores. Como señalaban los medios de 
comunicación, locales, provinciales y nacionales, Marbella puede estar orgullosa de haber 
dado al resto de España una importante lección colectiva de lucidez y valentía cívica, con 
pocos precedentes en nuestro país. Parece que todo ha terminado felizmente. Deseamos 
fervientemente que así sea. Hemos estado al borde del abismo y eso nos lleva de nuevo a 
esa pregunta que muchos a lo largo y a lo ancho de nuestro país nos hacemos con 
demasiada frecuencia: ¿En qué manos estamos? 

Sería de ingratos no dar las gracias a los medios de comunicación. Se han volcado con 
Marbella. Con una inmensa generosidad en la que estaba presente el amor a esta ciudad, 
como patrimonio de todos. Desde aquel sábado 7 de diciembre, en el que la periodista 
Berta González de Vega, abre el fuego con su artículo en el diario El Mundo, hemos podido 
leer y oír algunas de las mejores columnas de opinión del reciente periodismo español. 
Como en los tiempos del Gil, cuando aquellos valientes periodistas fueron la única 
trinchera que nos defendieron contra la ruina y la barbarie, mientras la mayoría de las 
instituciones del Estado miraban, indiferentes, hacia otro lado. 

En este lunes podemos mirar al futuro con confianza de que Marbella sí está en buenas 
manos. Las de sus ciudadanos. 

 
Marbella, 13 de enero de 2014 

 
Rafael de la Fuente.  
Firma invitada como una de las voces más autorizadas del sector turístico de la Costa del Sol. Entre 
otros cargos ha sido director de los Monteros, Don Carlos y la Cónsula. Colabora desde hace años con 
la Convención Europea del Paisaje, un foro del Consejo de Europa sobre desarrollo sostenible en el 
que expertos de todo el continente debaten sobre el futuro del territorio. 
 


